
**A todos los trabajadores, estudiantes, inmigrantes,
delegados sindicales y asociaciones de vecinos**

CONCENTRACIÓN

contra la persecución sindical en Emte

jueves 9 de octubre



Manu Vidal
Delegado sindical
21 DÍAS SIN EMPLEO Y SUELDO



Juanma Carrillo
Delegado sindical
DESPEDIDO



Ismael Pérez
Delegado sindical
EXPEDIENTADO

● ¡Basta de pérdida de derechos, despidos,
aumento de precios, desempleo y ataques a la educación
y la sanidad pública!

En pleno verano la dirección de Emte-Service abrió varios expedientes por falta grave a tres delegados de CCOO en el Comité de Empresa: Manu Vidal, Juanma Carrillo e IsmaPérez que, de momento, acabaron con el despido de Carrillo y una suspensión de empleo y sueldo por 21 días a Manu. Este ataque brutal de la dirección de la empresa, con la complicidad activa del Secretario del Metal de CCOO de Tarragona que no ha tenido inconveniente en atacar a delegados de su propio sindicato, tiene como objetivo final acabar con cualquier referente de sindicalismo combativo en el polo petroquímico de Tarragona.

¿CUÁL ES EL DELITO DE MANU, CARRILLO E ISMAEL?

Manu, Carrillo e Ismael son tres trabajadores que han peleado duramente por defender los derechos de sus compañeros. Como miembros del Comité de Empresa

han luchado por mejorar el convenio y dignificar las condiciones laborales y salariales del conjunto de los trabajadores de EMTE. Los tres compañeros no disfrutaban de privilegios, no realizan su actividad sindical en despachos con moqueta, no son "sindicalistas" que llevan años sin pisar el puesto de trabajo llevándose un buen sueldo por negociar a espaldas de los trabajadores. Manu, Carrillo e Ismael no son de esos sindicalistas que viven cómodamente sin arriesgar nada, y que se sienten muy a gusto con los jefes y los empresarios, pero que se irritan cuando tienen que estar en una asamblea y escuchar lo que piensan los trabajadores normales. Precisamente este ataque contra los tres compañeros es porque ellos no se venden, no bajan la cabeza, no se corrompen con privilegios y favores. Y por este motivo, por defender un sindicalismo combativo, de clase y democrático, Manu, Carrillo e Ismael están siendo atacados despiadadamente.

El delito que han cometido es ser honestos e incorruptibles. Cuando la empresa planteó el despido de un

Para más información visita:

<http://trabajadoresdecontratas.blogia.com>

trabajador inmigrante, con cuatro años de antigüedad y un hijo enfermo de cáncer, Manu, Carrillo e Ismael, junto a otros compañeros de la plantilla, propusieron hacer una huelga para obligar a la dirección a readmitir a su compañero. Seguramente, si hubieran mirado hacia otro lado como hacen los "sindicalistas" de despacho y moqueta, Manu, Carrillo e Ismael hoy serían considerados delegados sindicales "responsables" y habrían recibido las felicitaciones del jefe de personal. Pero no fue así. En EMTE se luchó por defender el derecho al trabajo y a una vida decente, por ser tratados con dignidad, por demostrar que los trabajadores somos algo más que carne de cañón para la explotación para que los empresarios amasen beneficios a nuestra costa.

Después de aquella huelga, la empresa y la dirección del metal de CCOO de Tarragona han conspirado a espaldas del Comité de Empresa con la finalidad de acabar despidiendo a los tres compañeros que más han destacado. Han presionado a los trabajadores de EMTE de la forma más deshonesto, presentándolos como "radicales", "locos" que pueden provocar muchos "problemas". Se han apoyado en el miedo natural que cualquier trabajador tiene a perder su puesto de trabajo para argumentar que con Manu, Carrillo e Ismael fuera del Comité de Empresa las cosas irían mucho mejor para "todos". En esta maniobra mezquina, el secretario del metal de CCOO de Tarragona, Hernández, ha jugado un papel deplorable como agente de la empresa. Este individuo, a espaldas del Comité de EMTE, ha intrigado y maniobrado para organizar una asamblea de revocación del Comité. En su intento por callar la boca a los sindicalistas que defienden unas CCOO combativas, democráticas y de clase, las CCOO por las que lucharon decenas de miles de trabajadores, ha llegado a aliarse con la empresa, prestando todo su apoyo a la maniobra. Cuando en la asamblea se señaló que la maniobra de revocación era el primer paso en el camino para el despido de los miembros del comité, el secretario del Metal de CCOO de Tarragona negó con la cabeza esta posibilidad, pero los hechos le han quitado la razón. Su actitud cómplice con la empresa, indigna de un sindicalista de CCOO, ha asfaltado el camino para el despido de estos tres compañeros.

PODEMOS FRENAR EL DESPIDO SI LUCHAMOS UNIDOS

No pasaron ni quince días después de aquella "asamblea" cuando la empresa inició la apertura de expedientes. Luego vino, en pleno mes de agosto, el despido de Carrillo y la sanción a Manu y nuevos expedientes a Manu y a Isma. Es obvio que este ataque si tiene éxito, tendrá una parte final: generar un ambiente de miedo en la plantilla e imponer un comité de empresa dócil que se someta sin rechistar a todos los dictados de los empresarios.

Por eso impedir el despido de Manu, Carrillo e Isma, defensores de un sindicalismo de lucha y democrático es impedir el despido de muchos más compañeros, no solo de EMTE, sino del conjunto de la Petroquímica y de las empresas de Tarragona. Hacemos un llamamiento a todos los trabajadores de EMTE y de todas las empresas del Metal de Tarragona para impedir el despido de los compañeros. Es necesario exigir que el sindicato del metal de CCOO de Tarragona abandone esta política de pactos, concesiones y acuerdos con los empresarios, a espaldas de los trabajadores. Debemos de exigir que rectifique inmediatamente y se ponga al lado de Manu, Carrillo e Isma, al lado de los trabajadores a los que debe representar, y no del lado de los que despiden obreros y tapan la boca a los que luchan. Es necesario demostrar a la empresa que este despido es un ataque al conjunto del movimiento obrero de Tarragona, y que vamos a responder movilizándonos contundentemente.

Esta lucha afecta no sólo a los trabajadores sino también a los estudiantes y a la juventud. Si los empresarios salen con la suya despidiendo a sindicalistas combativos, empeorando las condiciones de trabajo y cerrando empresas ¿qué futuro nos espera después de estudiar?

- **¡Por un sindicalismo al servicio de los trabajadores, no de la patronal!**
- **¡Los platos rotos de la crisis que la paguen los que la provocaron, no los trabajadores!**
- **¡Uno a uno nos pueden, unidos no!**

**ACUDE A LA
CONCENTRACIÓN**
Jueves,
9 de octubre,
a las 19:00 h.
En la estatua de los
Despullats de la Rambla
(Tarragona)

Convocan: Comité de Empresa de Emte, Comité de Empresa de Maymo, Sindicat d'Estudiants
Apoyan: Corrent Marxista El Militante, Delegados sindicales de CGT en EMMSA, Jordi Agudé (Presidente del Comité de Empresa de CCI por UGT), Asamblea de afiliados de CCOO de Maymo, Fernando del Valle (Presidente del Comité de Empresa de Siemsa por UGT), PSUC-VIU Baix Camp, Sindicato Comisiones de Base (Cobas), Cercle Marxista, Nosaltres Som, Casal Marxista de Reus, Manos Fuera de Venezuela